

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

إِنَّ الدِّينَ عِنْدَ اللَّهِ الْإِسْلَامُ



لَا إِلَهَ إِلَّا اللَّهُ مُحَمَّدٌ رَسُولُ اللَّهِ

## SERMON DU VENDREDI

**HADHRAT MUHYI-UD-DIN AL-KHALIFATULLAH**

**MUNIR AHMAD AZIM**

25 Octobre 2019

26 Safar 1441 AH

**Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le Ta'ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur:**

### LES MUSULMANS DANS LA POLITIQUE

Les Musulmans n'ont pas le droit d'ordonner le mal, mais ils ne doivent pas non plus le cautionner (soutenir/ approuver). Après avoir vu ce qui se passe autour de nous, il nous faut **JAMAIS** voter une musulmane qui ne reflète pas vraiment le *Dîn-e-Islam* en elle. Par son ignorance du *Dîn*, elle fera des choses qui attireront la colère d'Allah sur elle, et ceux qui l'ont voté auront un compte à rendre auprès d'Allah pour cela.

Un musulman est celui qui ne fait ni du mal ni ne cautionne le mal aussi. Tant que cette sœur demeure dans la désobéissance à Allah, nous avons une part de responsabilité dans cette affaire. C'est nous qui l'avons mis là-bas [dans le gouvernement]. Qui acceptera de prendre le fardeau des péchés d'autrui ? Pendant cinq ans elle restera au pouvoir. Réfléchissez dix fois avant d'aller voter. Un musulman ne tombe pas deux fois dans le même trou.

La Communauté Musulmane n'a jamais mandaté de députées musulmanes [des dames] pour le défendre. Presque tous les musulmans dans ce pays sait à quel point ce gouvernement présent est antimusulman, sauf bien sûr pour quelqu'un qui a reçu sa part du gâteau avec lui, et de tout temps il existe cette catégorie de

personnes qui militent pour leur propre intérêt au lieu de l'intérêt de l'*Oumma* et celui de leur pays. Vous avez vu combien de musulmans il y avait dans ce parti majoritaire au pouvoir, avec l'alliance qu'il [le PM] avait fait, et vous avez vu comment petit à petit il s'est débarrassé des musulmans qui se trouvait autour de lui ! Mais par contre dans son propre parti et gouvernement, il y a d'autres personnes appartenant à la communauté [religieuse] majoritaire, malgré qu'ils ont commis diverses actions blâmables, mais rien n'a été fait pour les sanctionner ! Ce qui est en train de tomber sur la Communauté Musulmane à l'île Maurice c'est la même politique que le BJP (*Bharatiya Janata Party*) est en train d'appliquer en Inde.

Jusqu'à maintenant, la Communauté Musulmane n'a jamais mandaté qu'une femme musulmane devienne son porte-parole au parlement ou au gouvernement. Islamiquement parlant, la femme musulmane n'a pas le droit d'être à la tête d'un état car c'est à l'homme, le créature supérieur [aux yeux d'Allah et comme établi dans le Saint Coran] de prendre cette responsabilité. D'ailleurs la femme musulmane au sein de n'importe parti politique est loin du *Chariah*. Son habit et sa participation dans les activités anti-Islamiques [comme pour les hommes musulmans d'ailleurs] ne leur permettent pas de devenir le porte-parole de la Communauté Musulmane.

La Communauté Musulmane est en train de passer des moments difficiles de son histoire, mais nous avons l'espoir qu'Allah nous aidera et qu'à l'avenir nous aurons des personnes sincères qui auront à cœur l'intérêt de cette communauté qui souffre tant et est abandonné, et qui défendront vraiment ses intérêts. Dans ce gouvernement actuel, la seule communauté qui n'a pas de porte-parole, c'est bien la Communauté Musulmane. Même ceux qui se sont servi de cette communauté pour arriver au pouvoir nous ont ignoré, mais que ce sois bien claire [gardez à l'esprit] qu'Allah n'abandonnera jamais Ses serviteurs. Quand à ceux qui se déclarent nationalistes après qu'ils ont été élus grâce aux votes des gens de cette communauté, leurs jours au pouvoir se termineront bientôt, *Incha-Allah, Amîne*.

Nous les attendons de pieds fermes en plein campagne électorale [sur le terrain] quand ils viendront mendier des votes. Donc, ils doivent bien réfléchir avant de venir chercher des votes auprès de cette communauté [La Communauté Musulmane]. Beaucoup de politiciens musulmans se déclarent fidèles à leur parti

respectif. Il y a beaucoup de partis dont les règlements sont même à l'encontre du *Chariah*. Ces musulmans deviennent des béni-oui-oui [*Yes-men*] de leur soi-disant leader. Il y a même ceux qui sont allés à l'encontre des enseignements Islamiques en votant des lois anti-Islamiques. Pour faire leur parti plaisir, il y a ceux qui ont voté contre le *Muslim Personal Law*. Mais ils oublient qu'Allah a différencié entre le *Kafir* (l'infidèle), le *Mushrik* (polythéiste) et le *Mumin* (croyant). Ils ont pris comme amis les *Kuffar* (non-croyants) au détriment des croyants. Ils n'ont pas osé lever la voix en faveur de leur propre communauté.

Je vous donne un exemple comment les politiciens musulmans sont devenus des béni-oui-oui [*yes man/ woman*]. Personne n'a pas eu le courage d'envoyer une motion en faveur de la Communauté Musulmane pour avoir un congé public le jour de l'*Eid-ul-Adha (Bakr-Eid)*. C'est notre plus grande fête ; l'Eid de Sacrifice dont nous célébrons pendant trois jours. Même si pour tous les trois jours ce n'est pas possible d'avoir des congés publics, mais au moins pour le premier jour [qui est capital], ils auront du discuter pour que nous ayons ce jour comme congé public, mais au lieu de cela, ils n'ont pas eu le courage de faire tout cela.

Beaucoup de nos frères et sœurs sont obligés de travailler ce jour-là [le premier jour de *Bakr-Eid*]. C'est une injustice contre les musulmans, et je dis tout cela sans toutefois critiquer les autres confessions religieuses pour leurs fêtes, car ces derniers ont plus de deux ou trois jours de congés publics ! Une injustice totale ! Après nous nous disons, un seul peuple, une seule nation ? En connaissance de cause, les musulmans [dans les divers partis politiques] savent que notre communauté est en train d'être piétiné, mais cela ne leur fait ni chaud ni froid. Ce qui importe pour eux c'est de travailler pour leur propre gain. Pour profiter dans le milieu de leur travail pour aider pour faire la justice et faire entendre la voix de leur communauté, un grand non ! Mais ils préfèrent plutôt lutter pour leur propre intérêt: l'argent et l'honneur mondaine.

Bien souvent beaucoup parmi ces politiciens qui portent des noms musulmans ne jouissent pas de ces deux choses. Et l'histoire est là pour prouver de ce que nous sommes en train de dire. Car Allah est Juste. Et voilà que soudain quand ces politiciens musulmans se voient repousser avec humiliation par leur parti [politique], ce n'est qu'à cet instant qu'ils se tournent vers leur communauté (La Communauté Musulmane). Ils sont semblables à ces gens qui ne pensent guère à Allah, et s'amuse et ce n'est qu'en se trouvant en grandes difficultés qu'ils font

appellent à Allah, L'interpellant comme suite : « Ô Allah ! Ô Allah ! » Ces politiciens musulmans ressemblent à ces gens et crient: « Ô Oummah! Ô Oummah! ». Trop tard, car leur mandat [politique] est terminé. Leur faux leader ne leur reprendra **JAMAIS** car il a un « *hidden agenda* » (agenda caché).

Politiquement ils sont morts mais au moins spirituellement ils doivent se réveiller maintenant. Ils doivent tirer des leçons du passé. *Fichus* [Orni/ Shawl] sur la tête, la route vers *Arafat*, guides pour les *Hajjee* etc. Ils ont la capacité de faire tout cela, mais sont-ils en train de le faire, et s'ils le font, comment sont-ils en train d'entreprendre tout cela ? En pensant à ce qui est mondaine pour soudoyer le spirituel, ou perçoivent-ils maintenant qu'ils doivent se repentir et réformer leurs vies en tant que de vrais musulmans qui ont la crainte de Dieu (la *Taqwa*) ?

Nous laissons à la nouvelle génération politicienne musulmane le soin pour tirer leçon de ce qui s'est passé car l'histoire c'est un miroir. Et pensez bien que **JAMAIS**, au grand **JAMAIS**, ces gens lutteront en votre faveur. Réfléchissez à tout cela et vous verrez que nous avons raison. Après tout, ce n'est pas nous qui disons cela, mais c'est bien le **CRÉATEUR** qui dit tout cela. **Un conseil** : Ceux qui ont été congédiés/ repoussés par leur partis, ne retournez pas auprès d'eux !

Quand nous regardons le comportement de certains ministres envers la population, c'est malheureux qu'une fois au pouvoir, ils oublient ces gens. Il y a des gens pauvres qui n'ont jamais mendié dans leur vie et ils sont morts avec honneur, mais par contre combien de ministres il y a eu qui ont du quitter leurs chaises ministérielles avec la honte. Et ils oublient combien de fois innombrables qu'ils ont du mendier en faisant de porte-à-porte pour qu'ils puissent s'asseoir à nouveau sur la chaise ministérielle [c'est-à-dire, pour revenir au pouvoir]. Une fois élus, ils se prennent comme des maîtres pour les cinq ans au pouvoir. Et dans ce pays, où chaque ministre [d'une certaine foi religieuse] protège ses semblables, ce n'est que la Communauté Musulmane qui devient l'enfant pauvre dans n'importe quel régime qui vient au pouvoir dans ce pays qui sent la puanteur du communalisme dans tous les coins et recoins. Les musulmans qui ont assis dans les cabinets ministériels ne peuvent pas contredire ce que nous disons.

Ce disant, à chaque fois qu'un membre de la Communauté Musulmane se sent victime d'une injustice venant du pouvoir, l'état fait la sourde d'oreille. Cette personne doit lutter afin de faire entendre sa voix.

*Alhamdoulillah*, il y a les radios privées, sans quoi Allah (swt) même sait combien les minorités souffriraient dans ce pays. Et là aussi quand les radios privées sont en train de faire leur travail correctement, le premier ministre actuel et son Gouvernement [les députés sortants] les menacent. Même dans cette campagne électorale, il y a bon nombre d'insultes qui ont été lancées publiquement à l'égard d'une radio privée, des insultes diffamatoires, très graves venant d'un premier ministre qui se dit éduqué – de servir ce genre de propos – quand la radio en question a commencé à dénoncer ses maldonnées, et de ce fait, jamais, s'il revient au pouvoir, il ne donnera le feu vert pour lancer des télévisions privées.

La MBC TV c'est l'éventail du roi, et le roi appartient tout le temps à une seule communauté. Pourtant nous payons tous nos factures d'électricité, où nous payons une redevance de Rs. 150-200 pour la MBC TV [obligatoire]. Par contre pour les radios privées c'est gratuit. La liste est trop longue pour dire comment les minorités et surtout la Communauté Musulmane [les musulmans] sont en train de souffrir beaucoup dans tous secteurs. Si nous avons à énumérer les injustices contre notre Communauté Musulmane et ses souffrances, la liste sera trop longue.

C'est pour ça je demande à tous nos frères et sœurs de la Communauté Musulmane, oublions nos divergences sur certaines choses. Pensons à nous unir en tant que musulmans [un seul corps], et que nous tous, en tant que musulmans nous pratiquons tous la *Salât* (la prière) pour Allah et nous croyons fermement sur les cinq piliers de l'Islam. Et nous nous établissons fermement sur : **Laa-Ilaaha Illallah Muhammadur Rassoollullah**. C'est ce qui est principal et fondamental et unissons-nous comme une seule *Oummah*, une seule famille, où notre croyance en l'unicité d'Allah est ferme et ne nous laissons pas nous diviser [car les autres cherchent à nous diviser et nous identifier comme des terroristes] et ne nous entre-déchirons pas entre nous-mêmes. C'est ce que les autres veulent. Ils font tout pour nous diviser, car ils savent que si nous sommes unis, personne ne pourra avoir la victoire sur nous. Certes l'union fait la force, et à la tête de la Communauté Musulmane il y aura un chef spirituel, un choisi d'Allah avec le *Roohil Qoudouss* [le Saint Esprit] qui vient du ciel et il y aura la paix et l'obéissance à l'unanimité pour le progrès de la Communauté Musulmane du côté matériel et spirituel. *Incha-Allah*.

Ne placez pas votre confiance en la créature [de Dieu], mais placez votre confiance et espoir en votre Créateur. Et maintenant surtout avec tout ce que vous savez sur les méfaits de ce régime, où [jadis] il avait fait enlever la **MPL** (*Muslim Personal Law*) et même de nos jours, ceux qui se sont mariés sous la **MPL**, l'état civil ne les reconnaisse plus [comme légalement mariés]. Pour être reconnus comme légalement mariés, ils doivent se marier sous le code napoléonien. Se marier d'après le système des non-croyants [non-croyants en la foi musulmane]. C'est malheureux qu'aucun ministre ou député musulman n'a pas pu corrigé cette injustice à l'égard de la Communauté Musulmane. Donc, notre grande arme [ce n'est pas des fusils ou épées mais] c'est nos *dôas* [invocations] à notre Créateur. C'est Lui Le Meilleur Juge et Le Tout-Puissant.

إِنِّى صَابِرِينَ

**Innallaaha ma-as Saabiriin.**

*Allah est avec ceux qui sont endurants.*

Puisse Allah établir Sa Justice sur terre, une telle justice qu'aucun homme ne pourra défaire, car c'est par la grâce d'Allah que la Communauté Musulmane pourra s'épanouir et prospérer et que l'humanité pourra être sauver, sans haine, ni vengeance, mais avec amour et justice qui proviennent d'Allah, et comme notre maître, le Saint Prophète Muhammad (pssl) nous a enseigné. *Incha-Allah, Amîne.*